

# Nouveau look pour la régie de quartier Océan

**L**a Boutik de la régie de quartier Océan a ouvert il y a quatre ans, à quelques mètres de la place des Lauriers. C'est un lieu convivial où vous pouvez acheter, à petits prix, vêtements, bibelots, vaisselle, jouets, livres..., donner des objets, trouver le petit rien qui vous manque ou tout simplement boire un café et discuter. Vous y êtes accueillis par l'équipe de bénévoles.

À la Boutik, on ne manque pas de dynamisme, mais de visibilité !

L'artiste est arrivé un lundi et d'un geste maîtrisé a tracé le décor. Huit adultes et six jeunes se sont initiés à l'art du graffiti pendant trois après-midi et ont contribué brillamment à la réalisation de la fresque.

Fabienne nous donne son ressenti sur cette expérience: « C'était intéressant, j'ai apprécié de travailler avec des bombes de peinture. Je suis bénévole à



*la Boutik. Un peu de changement, cela fait du bien et c'est très joli. Cela rend bien et c'est plus propre, au moins on sait que c'est une boutique!».*

Cette fresque offre ses couleurs, sa fantaisie et sa poésie aux passants et aux habitants !

La Boutik vous accueille le lundi de 9h30 à 12h et de 14h à 17h et le mercredi matin de 9h30 à 12h. Alors bienvenue! Nous vous offrons le café!

**Danièle Perret**